

### BALADES THERMOGRAPHIQUES

C'est l'hiver... et il fait froid ! C'est la bonne période pour vérifier l'isolation de votre logement, et peut-être remédier aux éventuelles pertes de chaleur et d'énergie que vous découvrirez.

Pour ce faire, la Ville de Montigny-lès-Metz, en partenariat avec l'ALEC (Agence Locale de l'Energie et du Climat) du Pays Messin, et Metz Métropole, vous propose une thermographie extérieure de votre logement.

Muni d'une caméra thermique, un technicien effectuera une série de clichés de vos façades qui vous permettront de visualiser les pertes de chaleur de votre habitation.

Les images de la thermographie vous seront ensuite présentées lors d'une **réunion qui aura lieu le mardi 28 février 2017 à 18h**, au rez-de-chaussée du Château de Courcelles.

Vous pourrez alors **échanger avec le technicien sur les solutions adaptées à votre logement**, allant du simple éco-geste à d'éventuels travaux d'isolation thermique ou d'efficacité énergétique.



Balades thermographiques gratuites

**Inscriptions ouvertes jusqu'au 28 janvier**

Prenez contact au 03.87.55.74.85 ou [agenda21@montigny-les-metz.fr](mailto:agenda21@montigny-les-metz.fr)

**Contact presse**

Carole RICHTER

03.87.55.74.25

[carole.richter@montigny-les-metz.fr](mailto:carole.richter@montigny-les-metz.fr)